

PARA ASEGURAR SU PARTICIPACIÓN EN ELECCIONES JUDICIALES

Triplica candidatura aspirante a ministra

JAZMÍN BONILLA APARECE TRES VECES EN LAS LISTAS PARA LA SCJN; FUE SECRETARIA DE JAVIER LAYNEZ QUE HA SIDO SEÑALADO COMO DEFENSOR DE LA CORRUPCIÓN



· Desde 2016 es secretaria del ministro Laynez Potisek

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- En el proceso dónde se definen los candidatos para las elecciones judiciales, Jazmín Bonilla triplica su candidatura al aparecer hasta tres veces en las listas finales para aspirar a participar por el cargo de ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Su candidatura es una de las más polémicas, ya que también ha sido una secretaria incondicional del ministro polémico de la SCJN, Javier Laynez Potisek.

Bonilla García es la única persona candidata a una magis-

tratura de la SCJN que aparece postulada hasta tres veces, tanto en las listas del Poder Judicial como del Legislativo y hasta del Ejecutivo.

De acuerdo con su trayectoria, ingresó al Consejo de la Judicatura Federal (CJF) en 2010, sólo un año después de haberse recibido como licenciada en derecho por la Universidad Panamericana (UIP).

En este organismo se mantuvo hasta 2016 que se convirtió en secretaria del recién nombrado ministro Laynez Potisek, según indica su declaración patrimonial dónde oculta sus bienes.

Desde que se planteó la existencia de la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF),

el ministro Laynez Potisek y su ponencia expresaron su desacuerdo, sin embargo, además de Jazmín Bonilla que aspira a la SCJN, también se postuló Jorge Jiménez Jiménez, otro de los secretarios de Laynez.

Este magistrado se ha destacado además de sus polémicas decisiones, por tener una ponencia de hasta 51 colaboradores que por varios años le costaron a la SCJN 4 millones 351 mil pesos por sueldos mensuales.

El ministro Laynez ha estado involucrado en polémicas como en sus adquisiciones inmobiliarias que rebasan los 16 millones de pesos; fue de los responsables en suspender el llamado Plan B de la Reforma Electoral.

EN CONTRA

· Desde que se planteó la existencia de la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF), el ministro Laynez Potisek y su ponencia expresaron su desacuerdo

POLÉMICA

· Su candidatura es una de las más polémicas, ya que también ha sido una secretaria incondicional del ministro de la SCJN, Javier Laynez Potisek